

Don Égyptien de 26,6 millions de dollars

Dossier de la rédaction de H2o
April 2012

Une délégation technique égyptienne du ministère des Ressources hydrauliques et de l'Irrigation a regagné le Caire au terme d'une visite de quatre jours au Sud-Soudan. La délégation y avait participé aux réunions du comité technique Égypto-sud soudanais.

Cette visite entre dans le cadre de la promotion des projets de coopération technique entre les deux pays, qui incluent des projets de développement financés par un don égyptien de 26,6 millions de dollars accordé à Juba, a déclaré Hicham Qandil, ministre des Ressources hydrauliques et de l'Irrigation.

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 07-04-2012